

INVITACION

Coordinadora Provincial del Azuay de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua

La Coordinadora Provincial del Azuay, con el pueblo de Nicaragua, invita a toda la ciudadanía en general al acto cultural de solidaridad con este hermano pueblo latinoamericano, que se lleva a cabo el día de hoy a las 5 p.m. en el local del Teatro Carlos Cueva Tamariz de la Universidad Estatal de Cuenca, en donde se pasará el documental sobre la lucha sostenida por el pueblo nicaragüense y su vanguardia el Frente Sandinista de Liberación Nacional en contra de las fuerzas represivas al servicio del tirano Somoza y el imperialismo yanki. Igualmente hará uso de la palabra el doctor René Maugé Mosquera, quien informará acerca de la Conferencia Internacional de Solidaridad realizada en Caracas el pasado mes.

SEDOC—Azuay — FPTA — CTE — FTLA — SEOSL

Unión Campesina del Azuay — UNASAY

Unión Sindical de Choferes del Azuay

Federación de Barrios de Cuenca

UNE—Azuay — APEMA

Asociación de Profesores Universitarios

Asociación de Empleados de la Universidad de Cuenca — FEUE—Cuenca

Frente Amplio de Mujeres del Azuay—FAM.

Partido Socialista Revolucionario Ecuatoriano—PSRE.

Movimiento Revolucionario Izquierda Cristiana—MRIC.

Partido Comunista del Ecuador—PCE.

Movimiento Nacional de Cristianos por la Liberación—MNCL.

Movimiento Revolucionario de los Trabajadores—MRT.

Unión Democrática Popular—UDP.

Movimiento Segundo Independencia—MSI.

Comité Ejecutivo de la Coordinadora Provincial.

Dra. Gioconda Vanegas
PRESIDENTA

Julio Chacón
VICEPRESIDENTE

Lcdo. Carlos Castro
SECRETARIO

Lcdo. Florencio Washima
PROSECRETARIO

Félix González
TESORERO

8/Agosto/1979. — Ed. Mercurio. — : 2428—8—1

Documental sobre lucha en Nicaragua

-La Coordinadora Provincial del Azuay, de Solidaridad con el pueblo de Nicaragua, ha programado para el día miércoles 8 de agosto a las 5 p. m., un acto cultural en solidaridad con este hermano pueblo latinoamericano, el mismo que se llevará a cabo en el Teatro Carlos Cueva Tamariz de la Universidad Estatal de Cuenca.

-En el mencionado evento se proyectará un documental completo sobre la lucha sostenida por el pueblo nicaragüense y su vanguardia el Frente Sandinista de Liberación Nacional, en su lucha heróica contra las fuerzas represivas del tirano Somoza y el imperialismo norteamericano, documental que por presentar la lucha en toda su crudeza y realismo ha despertado enorme interés en los diversos sitios del Ecuador y América Latina, en donde se lo ha pasado.

-Al mismo tiempo este acto contará con la presencia del doctor René Maugé Mosquera, quien informará acerca de la Conferencia Internacional rea-

lizado en Caracas el mes pasado en donde con la concurrencia de organismos e instituciones democráticas y progresistas del continente se tomaron importantes acuerdos e informes sobre la solidaridad que los pueblos del mundo brindan hacia la causa nicaragüense.

-Este acto tiene como finalidad por una parte, recaudar fondos de solidaridad con la lucha del pueblo de Sandino y por otra parte hacer conciencia acerca de los crímenes cometidos por el tirano Somoza en complicidad con el imperialismo yanki.

-Por esta misma razón se ha puesto una entrada a la proyección de este famoso documental la cantidad de treinta suces, suma total que conjuntamente con otras recaudaciones serán dadas a publicidad en cuanto a su monto total en los próximos días, por medio de asistencia pública y con la concurrencia de los importantes medios de difusión colectiva.

8 de Agosto 1949. *El Mercurio*



Venues 10 de Agosto 1979 Excl. el encierro.

DR. RENE MAUGE MOSQUERA, mientras dictaba una conferencia sobre el proceso revolucionario de Nicaragua, en el acto que se llevó a cabo en el Teatro Universitario Carlos Cueva Tamariz, con los auspicios del Departamento de Difusión Cultural de la Universidad de Cuenca y la organización del Comité de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua. Finalizada la intervención del Dr. Maugé, se proyectó un documental sobre el Frente Sandinista de Liberación Nacional y su participación en los recientes acontecimientos heroicos de la nación centroamericana. Numeroso público se dio cita a esta programación.

domingo 6 de Agosto 1979

Se presentará un documental sobre lucha sandinista

El encierro. — La Coordinación Provincial nicaragüense y por su van del Azuay de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, invita al pueblo de Cuenca, a la conferencia que sustentará el abogado René Maugé Mosquera quien informará acerca de la conferencia internacional, realizada en Caracas el mes pasado, sobre la solidaridad y apoyo al pueblo de Nicaragua.

—Este acto se desarrollará en el Teatro Carlos Cueva Tamariz, el día miércoles 8 de Agosto, con el siguiente programa:

5 p. m. — Conferencia que sustentará el Abogado René Maugé Mosquera.

6 p. m. — Documental sobre la lucha sostenida por el pue-

blo nicaragüense y por su van del Azuay de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, invita al pueblo de Cuenca, a la conferencia que sustentará el abogado René Maugé Mosquera quien informará acerca de la conferencia internacional, realizada en Caracas el mes pasado, sobre la solidaridad y apoyo al pueblo de Nicaragua.

—Este acto se desarrollará en el Teatro Carlos Cueva Tamariz, el día miércoles 8 de Agosto, con el siguiente programa:

5 p. m. — Conferencia que sustentará el Abogado René Maugé Mosquera.

6 p. m. — Documental sobre la lucha sostenida por el pue-

blo nicaragüense y por su van del Azuay de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, invita al pueblo de Cuenca, a la conferencia que sustentará el abogado René Maugé Mosquera quien informará acerca de la conferencia internacional, realizada en Caracas el mes pasado, sobre la solidaridad y apoyo al pueblo de Nicaragua.

RENE MAUGE M. DARA CHARLA

La Coordinadora Provincial del Azuay de Solidaridad con el pueblo de Nicaragua, invita al pueblo de Cuenca a la Conferencia que sustentará el Abogado René Maugé Mosquera sobre la lucha sostenida por el pueblo nicaragüense y su vanguardia el Frente Sandinista de Liberación Nacional hasta poner fin al régimen sanguinario de Somoza.

El programa a desarrollarse el día miércoles 8 de agosto es el siguiente:

5 p.m. Conferencia que sustentará el Abogado René Maugé Mosquera.

6 p.m. Documental que recoge los episodios de lucha que mantuvo el pueblo de Sandino durante la guerra civil.

Con estos actos la Coordinadora Provincial sigue manteniendo la solidaridad con el pueblo nicaragüense que ahora se encuentra empeñado en la reconstrucción de su patria y en la defensa de su derecho a darse el gobierno que el pueblo de Nicaragua lo necesita.

La proyección del documental se dará por una sola vez por el valor de \$ 30,00, dinero que estará destinado a incrementar el fondo de ayuda al pueblo nicaragüense.

DOCUMENTAL SOBRE NICARAGUA

12/79
Buenos
- Cuenca
- 1979
Numeroso público asistió a la función presentada por el Comité de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, ofrecida en el Teatro Carlos Cueva Tamariz, con la proyección de un documental sobre la heroica lucha sostenida por el ejército sandinista en contra de la dictadura de Somoza. Antes de la proyección, el doctor René Maugé sustentó una conferencia sobre el Encuentro Internacional de Solidaridad llevado a cabo en días anteriores en Caracas. Sociales

Ex candidato René Maugé estuvo aquí

El abogado René Maugé ex candidato a la Presidencia de la República por el Frente Amplio de Izquierda, FADI, y miembro del Partido Comunista del Ecuador, estuvo en esta ciudad el día de ayer, invitado especialmente por la directiva de la Coordinadora Provincial de Solidaridad con Nicaragua a fin de que sustentara una conferencia acerca de la actual situación del pueblo nicaragüense luego del derrocamiento del dictador Somoza y la conformación del gobierno Sandinista.

El abogado Maugé participó de tal manera en el programa llevado a cabo por la Coordinadora Provincial de Solidaridad con Nicaragua en la tarde de ayer. Dicho acto se cumplió en el Teatro "Carlos Cueva" de la Universidad de Cuenca y en el transcurso del mismo fue también presentado un interesante documental sobre la lucha del pueblo de Nicaragua para derrocar a Somoza.

Telegrama Abierto a Quito

:Distinguidos Miembros Delegación Gobierno
Nicaragüense de Reconstrucción Nacional:

Señor Canciller de Nicaragua P. Miguel de Escoto: Coordinadora Provincial Azuay Solidaridad Pueblo Nicaragüense organización aglutinante sectores obreros campesinos y democráticos e Izquierda Revolucionaria expresa a vosotros calurosos saludos y bienvenida punto Hacemos votos por que lazos que unen nuestros pueblos acompañen hasta últimas consecuencias en lucha democrática antiimperialista y por el socialismo a nivel continental y mundial. Fraternamente: Pre Gioconda Vanegas punto Secre Carlos Castro punto.

Agosto 9/78 - El Mercurio -
: 2428-9-1

Quito, Diciembre 12/79. - Sección "AVANCE".

Conferencia y documental sobre Nicaragua

Una importante disertación sobre la situación política de Nicaragua sustentó el doctor René Maugé, ex candidato a la Presidencia de la República, en el teatro universitario de Cuenca, con auspicio del Comité Coordinador de la Solidaridad con el pueblo de Nicaragua, que preside en el Azuay la doctora Gioconda Vanegas.

Profesores universitarios, estudiantes, trabajadores y público en general acudió a la conferencia, en la que el expositor hizo alarde de amplios conocimientos sobre la crisis de Nicaragua, la lucha contra el somocismo, así como sobre la posible trayectoria política de ese pueblo centroamericano. Dijo que en el momento actual no se puede hablar de que se está consolidando el socialismo en Nicaragua, pues lo que ha hecho el FSLN es liberar, como su nombre lo indica, al pueblo, del yugo esclavizador de Somoza.

UN DOCUMENTAL

Luego de la conferencia

se proyectó un documental sobre la organización sandinista, su preparación, sus trabajos, sus sacrificios, sus luchas. El documental proyectado, sin embargo, no correspondía a los últimos tiempos del somocismo y su caída, sino a una filmación de mucho tiempo atrás.

SANAS OBSERVACIONES

Cuando se presentan programaciones como la aludida en el teatro universitario, es habitual la fastidiosa mala costumbre de los aplausos. Maugé tenía que suspender repetidamente su exposición por la bulla de los aplausos sin ton ni son. Dirigentes universitarios y responsables de la organización de estos actos, deben prevenir al público, especialmente a los jóvenes estudiantes, para que no se dejen llevar por el desenfreno absurdo de los aplausos. Incluso se aplaudía cuando estaba rodándose el documental, como si los sandinistas proyectados en la pantalla fueran gente de carne y hueso. Sería aceptable un aplauso

en un momento realmente importante, pero a tontas y locas, sólo por mala costumbre, es un absurdo y una mala costumbre, es un absurdo y una molestia para el público si no que asiste a estos actos en la Universidad.

Mercede también hacerse reparo el cobro excesivo por el precio a estos actos. Para ver el documental sobre Nicaragua había que pagar treinta sures, por persona. Se debería proponer a que un amplio sector del pueblo concurra a observar una película con denuncias contra la represión y el abuso. Un alto valor es prohibitivo para el gran público y especialmente para el pueblo auténtico que es, justamente, en el que se debe pensar cuando se organiza una función como la mencionada. En todo caso, estas son observaciones sanas que quizás valdría la pena sean motivo de conversación o discusión entre la gente dedicada a ofrecer este tipo de programas en nuestra ciudad.